Клиентам-нерезидентам 

Закрытого акционерного общества
«ЮниКредит Банк»

№ 481-42612 от / dated «25» сентября / of September 2012 

Кас. валютного контроля / Re. Monetary control

	Уважаемые господа,

Информируем Вас о вступлении в силу с 01 октября 2012 г. Инструкции Банка России «О порядке представления резидентами и нерезидентами уполномоченным банкам документов и информации, связанных с проведением валютных операций, порядке оформления паспортов сделок, а также порядке учета уполномоченными банками валютных операций и контроля за их проведением» от 04.06.2012 № 138-И. 

Указанная Инструкция вносит существенные изменения в порядок проведения и учёта валютных операций, в том числе в Перечень кодов вида операции, указываемых нерезидентами в расчётном документе при списании валюты РФ со своего банковского счёта, открытого в уполномоченном банке в валюте РФ.

Направляем Вам новый Перечень кодов вида операций при списании валюты РФ с банковского счёта нерезидента. При этом хотели бы обратить Ваше внимание на следующие моменты: 

· код вида операции должен соответствовать информации, указанной в текстовой части в реквизите «Назначение платежа» расчётного документа;

· код 60070, ранее использовавшийся при переводах с банковского счета нерезидента на банковский счёт нерезидента, теперь может использоваться только при переводах валюты РФ с банковского счета нерезидента в валюте РФ на другой банковский счет (счёт по депозиту) в валюте РФ этого нерезидента, открытый в этом же уполномоченном банке, со счёта по депозиту нерезидента в валюте РФ на банковский счёт этого нерезидента, открытый в этом же уполномоченном банке. В других случаях при осуществлении расчетов между нерезидентами должны использоваться другие коды вида операции, указанные в группе 60 Перечня кодов вида операции.
	Dear Sirs,

This is to inform that the new Bank of Russia Instructive Letter «Procedure on presenting to the authorized banks by RF residents and non-residents of documents and information related to effecting currency transactions, on issuing deal passports and on recording currency transactions by the authorized banks and effecting control thereover» dated 04.06.2012 № 138-И comes into effect on the 01.10.2012.
The above said Instructive Letter entails material alterations to the procedure of currency transactions execution and recording, including amendments to the List of currency transactions codes liable to be indicated by non-residents in payment instructions issued to the debit of their bank accounts in Rubles opened with the authorized banks.
We enclose herewith the new List of currency transactions codes to be used when debiting Ruble bank account of non-resident and would like to draw your attention to the following:
· the currency transaction code should correspond to the information indicated in words in the field «Назначение платежа» («Narrative») of the payment instructions;
· code 60070 used earlier when transferring funds between the bank accounts of non-residents should from now on be used only when transferring funds between the current accounts (current and term deposit accounts) in Rubles of the same account holder opened in the same authorized bank. In other cases to transfer funds between non-residents’ accounts other currency transaction codes depending on particular transactions should be chosen in group 60 of the List of currency transactions codes.



Приложение/Enclosure:  
Перечень кодов вида операции при списании денежных средств с рублевого счета нерезидента – на 6 листах.
List of currency transactions codes when debiting funds from Ruble account of non-resident – 6 pages.

С уважением,
Faithfully yours,

Член Правления








Л. Рубага
Member of Management Board






L. Rubaga
